

THEME :
ARBITRAGE : LA GESTUELLE D'UN
ARBITRE CENTRAL/ASSISTANT

FFF: Programme Educatif Federal



Date : mardi 12 décembre 2023

Catégorie : U16-U17-U18

Nombre de Participants : 19



1

2 Cette action réalisée par Maxime CHESNAUD , apprenti BMF, pour le compte de sa formation , avait pour but de donner les principales clés pour arbitrer et en particulier la gestuelle à adopter pour être compris par tous les acteurs lors d'un match.

3



4

Dans un premier temps, Maxime à présenté aux participants deux diaporamas. Un premier sur la gestuelle de l'arbitre central et celle de l'arbitre assistant . Un second sur la préparation d'un arbitre avant un match. Ensuite, les joueurs se sont exercés avec les drapeaux puis les sifflets. Enfin, ils ont eu un temps d'échange afin de répondre aux interrogations de chacun et de leur vision sur la difficulté du rôle d'arbitre.

5



6

Les pratiquants ont montré de la bonne volonté et ont appris de nouvelles choses. Ceci va leur servir car ils sont amenés à arbitrer les catégories plus jeunes, ils pourront désormais le faire avec une plus grande assurance.

Cela a également pu donner envie à certains de devenir arbitre.